

JR 東労組青年部 「2023 沖縄平和研修」



2023年5月13日から15日にかけて、沖縄平和研修を行いました。研修では、系数壕（アブチラガマ）やひめゆりの塔をはじめとした「南部戦跡」をめぐり、沖縄戦で住民が置かれていた状況や、戦争がもたらした凄惨な歴史を学び、同じ悲劇を二度と繰り返さないために、私たち青年部が平和を訴えていく役割を担う決意を固めることができました。

また、辺野古新基地建設反対のたたかいを現地の方々から学びました。軟弱地盤を解決できないという、工事を進められない重大な欠陥があるにも関わらず「大丈夫だ」と主張し、具体的な調査もせず、理由も説明できないまま工事を強行しようとする姿勢は、「決まったことには従え」という権力の横暴さそのものがあらわれていると感じました。

研修で学んだことは、「事実を通じて真実を見出す」ということです。様々な情報が溢れる現代ですが、現地にいかなければ分からないことも多くあります。一片の情報のみで惑わされることなく、真実を見る眼を養い、戦争のない平和な社会を実現するために、今後も平和を希求する取り組みを継続していきます。

※研修の詳細な内容は、今後の情報紙で紹介していきます！